



Zimmer – der Altstadt-Juwelier

Die Ringkollektion *Schichtwechsel*, gestaltet von Michel Bischoff, besteht aus 30 unterschiedlichen Elementen, die verschieden kombinierbar sind. Die ersten Varianten entstanden bereits in den 1990er Jahren. Das Modell *Halbrund* sei bereits ein Klassiker und nehme eine Schlüsselrolle ein, sagt Matthias Zimmer. Es verbindet Wölbung und Fläche, die Element lassen sich ergänzen, wechseln und um 90° drehen. „So entfacht *Halbrund* Sammelleidenschaft“, sagt der Juwelier. Angenehme Proportionen und fühlbar gute Tragbarkeit blieben dabei erhalten. „Die kulturelle Relevanz erhält unsere *Schichtwechsel* Ringkollektion in erster Linie durch die Anerkennung unserer Kunden“, sagt Zimmer. Bestätigt wird dies durch einen Designpreis und den Ankauf durch Museen. Zunehmend würden kultur- und designinteressierte Schmuckliebhaber aus der ganzen Republik solche Formen mit langlebigen Inhalten und die überraschende Kombinationsfähigkeit der Schmuckringe schätzen.

Designer Michel Bischoff's *Schichtwechsel* [Change of Shift] jewelry collection consists of 30 different, variably combinable elements. The first variants date from the 1990s. Matthias Zimmer says that the *Halbrund* [Half-Round] model is already a classic and plays a key role. Combining convex and planar surfaces, its individual components can be augmented, interchanged and turned through 90 degrees. "That's why *Halbrund* sparks collectors' passion," the jeweler explains. Pleasant proportions and palpably good wearability are preserved. "Our *Schichtwechsel* ring collection primarily acquires its social relevance because our customers appreciate it," Zimmer says. The collection has won a design award and been purchased by museums. Increasingly many people throughout Germany who love jewelry and are interested in culture and design value forms like these, which wed long-lived contents and the surprising combinatory ability of jewelry rings.

Ringe *Halbrund*. Gelb- und Weißgold 750, Diamanten / 750 yellow and white gold, diamonds